

小海中だより

2025. 3. 19
NO. 13

小海中学校ホームページ<<http://www.koumi-jhs.ed.jp/>>からもご覧いただけます。



1・2年生最後の定期テスト

2月20日（木）21日（金）に最後の定期テストが行われました。「今回のテストは今までで一番準備をたくさんしてきた。」と生活ノートに書く生徒が多くいました。定期テストに向かう意気込みが高まってきていることが感じられました。進級に向けて成長している姿を見ることができて、今後はさらに楽しみになりました。



1年1組



1年2組



2年1組



2年2組

生徒の感想から

- ・今回のテストはとても難しく感じた。テスト勉強もっと頑張れば良かった。
- ・前回のテストで授業を頑張ろうと反省したので授業も頑張った。その結果が出ているといいなと思う。
- ・いよいよあと1ヶ月で3年生。こんな調子じゃ3年生のテストが良くなる訳がない。3年生になったら頑張ろうじゃなくて今日から少しずつ頑張る。
- ・2年間で一番テスト勉強を頑張った。というか計画的にやった。少し大変だったけど、計画を立てることは大切だと思った。

スケート部最後の大会

2月14日(金)15日(土)16日(日)スケート部の今シーズン最後の大会「第23回エムウェーブスピードスケート競技会」が開催されました。

1年生の2名が出場しましたが、2名とも出場競技で自己ベストを更新しました。

男子1000m	記録	1' 30" 09	自己ベスト	順位	144位
男子1500m	記録	2' 16" 92	自己ベスト	順位	124位
女子500m	記録	49" 44	自己ベスト	順位	62位
女子1000m	記録	1' 40" 08	自己ベスト	順位	81位

日本中の大人や大学生、高校生も参加する大会なので順位については厳しいですが、タイムは2人とも全種目自己ベストを更新できたことがすばらしいと思います。今から来年がとても楽しみです。期待をしたいと思います。



放課後自主学習会

毎週火曜日は5時間授業です。6時間目は、部活動に参加することも可能ですし、教室で学習することも可能です。学習では、5つの教室に国語・数学・理科・社会・英語の教科担任が常駐していて、分からない所などを質問できるようになっています。2月25日(火)はテストが終わったからか、いつもよりも参加する人数が少なかったです。しかし、残って学習している生徒の目は真剣でした。テストがあるから勉強するのではなく、できるようになりたいから勉強する。そこに本当の学びの姿があるように思いました。来年度も放課後自主学習会を行う予定です。今まで一度も参加したことがない生徒も来年度は一度参加してみませんか。今までの自分と違った自分に出会えるかもしれませんよ。



合唱練習

卒業式に向けて、合唱練習が始まりました。在校生の合唱の歌詞の中に「君がいたから頑張れた」というフレーズがあります。まさに、3年生の先輩に贈る曲の歌詞としてぴったりなフレーズですね。様々な場面で支えてくれた3年生に、感謝の気持ちを込めて歌うことでしょう。その気持ちが3年生に伝わるといいですね。

卒業する3年生に「母の鈴」の贈り物

2月27日(木) 更生保護女性会の3名の方が来校され、3年生にと手作りの「母の鈴」をいただきました。それには次の手紙も添えられていました。

ご卒業される皆様へ 三年生の皆様ご卒業が一日一日と近づいてまいりましたね。少し早いですが「おめでとうございます」と言わせていただきます。私たち更生保護女性会では記念品として「母の鈴」を贈らせていただきます。この母の鈴は長きにわたって作り続けられてまいりました。単なるアクセサリーではありません。母の鈴には私たち更生保護女性会の皆様お一人お一人への熱い願いが込められております。それは「心も体も健全に、困難にも負けない強い心を持って逞しく伸び伸びと成長して欲しい」という願いです。これから皆様の世界は、ますます広がってゆきます。夢は無限大です。嬉しいこと楽しいこと沢山まっていることでしょう。と同時に大変なことや苦しい壁にぶつかるかもしれません。そんな時には母の鈴を見つめ鈴を鳴らしてみてください。そして更生保護のおばちゃんたちの皆様への熱い願いとエールを感じ取って欲しいのです。嬉しいことは素直に喜びましょう。また苦しい時、困難にぶちあたってしまった時には逃げず真っ正面から受け止めましょう。強い信念をもって立ちむかえばきっと道は開けます。苦難は人を大きく成長させてくれます。母の鈴は鞆につけてくださってもいいですし、机の前の壁に飾ってくださってもいいです。身のまわりにおいておいてほしいです。人生の心の道しるべとして一生のお守りにして大切に持ち続けていただけたら本当にうれしいです。どうぞ実りある人生をつくり上げてってください。皆様の将来に幸多かれと願ってやみません。



小海町更生保護女性会

初めての生徒総会

2年生の生徒会役員が運営する生徒総会が3月3日(月)に行われました。それぞれの委員会の委員長は緊張していたようでしたが、運営方針や、質問意見に対しての答弁、全校へのお願いなどをハキハキと行うことができていました。

議長が意見質問を募ったところ、全体の場で3年生の数名が意見や質問を言っていた姿が3年生の成長を感じさせました。1年生の聞く姿勢も良かったと思います。

また生徒会スローガンの「月～お互いを照らし合うことで無限の可能性を広げよう～」のよりどころとなるグランドデザインの発表もありました。

最後に校長から、「ぜひダイナミックな活動をしてほしい」とエールが贈られて初めての生徒総会が終了しました。新役員のみなさんの今後の活躍を期待しています。



生徒会長あいさつ



3年生から意見質問



校長より

保護者の皆様、地域の皆様

令和6年度も無事に終わろうとしています。この1年、保護者の皆様や地域の皆様のお支えがあったからこそだと感謝いたしております。令和7年度も引き続き本校へのご支援をお願いいたします。

令和6年度、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

惜別の言葉

この春で、6名の教職員が小海中を離れます。生徒達との別れや、小海・北相木・南相木の地を離れることはとても寂しく辛いことではありますが、この地で学んだ事を、次の任地で活かしていきたいと思えます。それぞれの職員に長短はありますが、今までありがとうございました。大変お世話になりました。

保護者の皆様・地域の皆様、2年間という短い間でしたが、たいへんお世話になりました。小海中学で過ごした時間はとても楽しく、あっという間でした。少子化の折、子どもは国の宝です。これからも、大切に磨き、育てていただきますようお願いいたします。

3年生と一緒に小海中にやってきました。あっという間の3年間でした。おはようございます。こんにちは。さようなら。いつもみなさんは明るく挨拶をしてくれました。また、小海中の給食は天下一品です。次の学校でも頑張ります。保護者の皆様、地域の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

4年間お世話になりました。小海中生の柔らかく温かい雰囲気が大好きです。何気ないみなさんとの日常からたくさん学ばせていただき、私の宝物となりました。保護者の皆様、地域の皆様、小海中に関わるすべての皆様、ありがとうございました。

小海中学校での勤務を通して、これまで自分が「当たり前」や「常識」と考えていたものを見直す必要があることに気づかされました。それは、生徒の皆さんや保護者の皆様、地域の皆様のおかげです。3年間ありがとうございました。

2年間お世話になりました。楽しいこと嬉しいことの中には、辛くてたいへんだなと感じることもありました。ですが、小海中生のみなさんのおかげで多くのことを考え、悩み、学びました。本当にありがとうございました。

1年間お世話になりました。期間で言えばとても短いものでしたが、私にとっては人生で最も密度の高い1年でした。上手くいかないことの多い日々でしたが、生徒の笑顔に助けられ、この日まで走り抜くことができました。本当にありがとうございました。